



16 avril 2012-16 avril 2018 :06 ans d'injustice.

L'Ancien Ministre d'État croupit Arbitrairement Depuis six ans au SED pour Complicité Intellectuelle. Une Infraction qui n'existe Nullement Dans le Code Pénal Camerounais.

Âgé de 66 ans et condamné à vingt-ans, les États-Unis l'ont présenté comme un Prisonnier Politique et non un Détenu de Droit Commun.

Très Intelligent et Courageux, il fut le seul Ministre du Renouveau à avoir occupé un poste sans discontinuité comme Ministre d'État pendant 10 ans.

Il fut aussi le seul Militant du RDPC à être membre du Bureau politique du RDPC pendant 15 ans Dans la Région du Nord.

Aujourd'hui ce Peuhl de Garoua est Abandonné par ses amis et certains proches qui ont bénéficié de ses faveurs quand il était au pouvoir.

"L'objet de cette Machination Politico-Judiciaire était de m'atteindre Moralement. C'est raté. Je suis Mentalement plus fort qu'avant" a-t-il déclaré dans une Interview à Jeune Afrique. Preuve qu'il est serein !!

Correspondance Hamidou Hamadou